
4.26関西学連総会 

 

1 

 

第一回関西学連総会議事録 

書記：松田伸拓（副幹事） 

 

１学連幹事の承認 

メーリスに入ってない人は入る 

 

幹事長：松浦（全校賛成）承認 

副幹事：中村（全校賛成）承認 

   ：松田（全校賛成）承認 

競技部長：石野（全校賛成）承認 

事務局長：天野（全校賛成）承認 

広報部長：杉原（欠席）保留 

会計部長：佐藤（全校賛成）承認 

普及部長：矢野（全校賛成）承認 

渉外部長：青島（全校賛成）承認 

 

京大渉外：橋本 

阪大渉外：小池 

奈良女渉外：燈田 

京女渉外： 

 

諮問委員：小菅 

    ：中西 

    ：大井川 

    ：（京女未定） 

 

２ロングセレ地図代 

今年度テレインは青山高原 

版権は学連にあるため地図代を払う必要はあるのか 

セレクラスは学連加盟員が参加するので払わなくてもいいが、学連外部からの参加者には

払ってもらうのが筋ではないか 

今年度は同じ日程で各学連のセレが行われるので外部参加者は少ない 

おじさんは来るけど… 

学連加盟員からも徴収：0 

セレと新人クラスのみタダ：（全校賛成） 
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３スプリントセレ 

・日程 

7月：京大→ロングセレも学期中にやるので仕方ない 

8月 9日前後：京女・奈良→お盆前だが、院試が近い 

9月：阪大→運営がつらい 

 

8月の土曜日で問題はあるか？→授業？テスト 

週末に院試の可能性はあるのか？ 

京大の院試は 8月 4日阪大は 8月 19日 

 

9月第一週はダメ？ 

阪大は院試のあとという理由で主張 

運営的に厳しい、申し込みが間に合わない？ 

京女は 9月 14日から授業 

9月第一週はだいたい合宿 

 

→第一希望は 9月 6日 

 第二希望は 8月 8日 

 

 

４セレの競技方式 

京大 

かなり意見が割れたが２本を希望 

２本レースなら、 

・1本目２本目から 5人ずつ 

・２本の合計タイムのみ 

・1本目の上位三人を除いて２本目から選ぶ 

・１本目の上位者も含めて２本目実施 

・一本目選出者への二本目参加を認めない 

・両方で 10位以内＋残りは合計タイム 

 

阪大 

・一本目で大方を選んで日本目の選出枠は少なく 

・同じテレインでやるため日本目は足が速いだけで通りやすくなる 

 

京女 
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・２本のポイント制（順位によってポイントを付与）→タイム救済しにくい 

奈良 

・１本目の上位者も含めて２本目実施 

 

日本学連の総意としては、スプリントは足の速い人が出るもの 

足の速いものを排除する必要はない 

２本やるなら２本目でだらける人を抑制するべき 

 

２本目で人数傾斜をかけるか否か？ 

インカレは一本勝負 

一本目で手を抜いてコース観察するようなことができない仕組みは必要 

一本目のタイムを非公開にすると２本目にだけかけることはできない 

選手同士の情報公開も禁止 

速報を出さない 

規制し切れないのでどこまで効果があるのかはよくわからない 

どの案をとるにせよガイドラインとして情報の公開を規制するのはアリ 

１本目の情報公開を規制しても２本目だけ頑張ろうって人はいる 

心理戦要素が出てくるだけで意味は薄い 

 

候補１ 

１本目のレース結果のみでとるのは 3人（全体の 3割まで） 

２本目のレース結果のみでとるのは…？ 

残りは合計タイム 

 

候補２ 

すべて合計タイム 

→これだとペナは救済できない→没 

 

以下の点は持ち帰って再検討 

２レース目のみでとるのは何人か 

１本目のタイムを公表するのかどうか 

決めたらメーリスに流してもらう 

 

 

５前年度決算と今年度予算 

全校賛成、承認 
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６連絡 

幹事長 

・次回の総会でミドルセレのテレインを決める 

・理由も含めて第三希望まで提出 

・ミドルセレ規約の改正について 

・ミドルセレ規約について 

事務局長 

・日本学連への登録について 

・会計部長 

会計部長 

・会計報告書の書式について 

定例戦用、セレ用、その他に分かれる 

広報部長 

・広報誌の配布 

 

次回総会はロングセレのあと 6月 21日 

 

以上 

 

 

 


